

《单词百科:mechanisms是什么意思?mechanisms怎么发音?mechanisms的解释和用法》

英语单词mechanisms是什么意思?mechanisms怎么读?mechanisms怎么发音?简答网为您整理了mechanisms的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



mechanisms怎么读

mechanisms的读音: ['mek ə n ɪ z ə m z]

mechanisms的意思

1、n.机械(mechanism的名词复数);机械装置;[生物学] 机制;机械作用;

mechanisms的相关词组

1、atomization mechanism 雾化机理;

- 2、defense mechanism 防卫机制, 自卫机能;
- 3、defence mechanism 防御机制;
- 4、escape mechanism 回避机制, 逃避机理;
- 5、defence mechanisms 防御机制(defence mechanism的名词复数);
- 6、gear change mechanism 变速装置;
- 7、market mechanism 市场结构[机制], 市场调节职能, 市场法则;
- 8、copying mechanism 复制装置;
- 9、tripping mechanism 倾翻[倾卸]机构, 抛掷[解扣]机构, 释放[断路]机构;
- 10、arming mechanism 击发装置, 解脱保险装置;
- 11、aiming mechanism 瞄准装置;
- 12、adding mechanism 加法机构;
- 13、burning mechanism 燃烧机理;
- 14、breech mechanism 炮闩机构;
- 15、feeding mechanism 进给机构;
- 16、raising mechanism 提升机构;
- 17、levelling mechanism 调平机构;
- 18、conveying mechanism 输送机构;
- 19、indicating mechanism 指示装置;
- 20、tying mechanism 打捆装置, 捆扎装置;

mechanisms的双语例句

- 1、Ice could freeze up their torpedo release mechanisms.

冰可能会冻死他们的鱼雷发射装置。

2、UK employment law embodies arbitration and conciliation mechanisms for settling industrial disputes.

英国雇佣法包括解决劳资纠纷的仲裁和调解机制。

3、He also suggested that this is one of the compensatory mechanisms.

他也提出,这是一种补偿的机制。

4、Plants may possibly influence soil chemistry by the possession of chelating mechanisms.

植物由于具有螯合机制可能影响土壤的化学特性。

5、The mechanisms of sorption-catalyzed organophosphate hydrolysis are not well understood.

吸附催化水解有机磷的机制还不太清楚。

6、Microtubules have dominated our think about the mitotic mechanisms.

微管促使我的思考有丝分裂的机制。

7、Plants have different mechanisms of dispersal for their spores.

植物传播孢子的方法各不相同。

8、The research will provide direct insight into molecular mechanisms.

这项研究将使人能够直接地了解分子的机理。

9、These three mechanisms, while independent, are not mutually exclusive.

这三种机制虽然是互相独立的,但并不互相排斥。

10、He explained how the two mechanisms worked.

他解释这两台机械装置是如何工作的。

11、There are no mechanisms for changing the decision.

这个决定是无法改变的。

12、These mechanisms rest on complete and detailed treatments of the burning process.

这些机理是以燃烧过程的完整和详细的论述为根据的.

13、Such mechanisms allow adjustment to seasonal changes in temperature.

这种机制可用于调整温度的季节变化.

14、As we get older the temperature-regulating mechanisms in the body tend to become a little less efficient.

随着年龄的增长, 人体体温调节机制的功能往往会有所弱化.

15、Theories regarding the mechanisms of how pain is perceived have changed rapidly.

如何感知疼痛,有关这方面的机制的各种学说,变化得很快.

以上是简答网为您整理的mechanisms怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于mechanisms的用法、mechanisms的释义、mechanisms的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/mechanisms>